

Socavón: reducen cerco de seguridad en el Kandinsky

La medida permite el tránsito en parte de la jornada por Av. Borgoño que se mantenía interrumpida.

Guillermo Ávila Nieves
 La Estrella de Valparaíso

Hace una semana, la Delegación Presidencial de la Región de Valparaíso, anunció la reducción del perímetro de seguridad aledaño a los edificios Kandinsky, Santorini y Miramar, epicentro del primer socavón ocurrido en el campo dunar de la zona

que se suscitó tras fuertes lluvias en el año 2023.

Ahora, la Dirección Regional de Senapred Valparaíso, informó que el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin) actualizó el perímetro de seguridad: se modifica y reduce el cerco de seguridad en evento de remoción en masa de socavón de edificio Kandinsky.

Lo anterior en relación

con los avances en los trabajos realizados por el Ministerio de Obras Públicas (MOP).

En concreto, dicha modificación al perímetro, significa una reducción del área de seguridad. Para ello, la entidad se basó en el estudio realizado por los organismos técnicos y así se pudo concretar en virtud del progreso de las obras de mitigación que continúan realizándose en el socavón.

Con esta reducción del perímetro de seguridad, el tránsito por la avenida Borgoño, -que se mantenía interrumpido- ahora se encuentra regulado durante la jornada diurna con la finalidad de facilitar los trabajos en el sector.

Durante la jornada vespertina, la avenida quedó habilitada para el tránsito normal de vehículos.

OBRAS DE MITIGACIÓN

Ya en el detalle de las



MANUEL LEMA/AGENCIA UNO

SE MANTIENE EL MONITOREO PERMANENTE DE LOS SECTORES VULNERABLES DEL EVENTO.

obras de mitigación, desde Senapred Valparaíso comunicaron que el socavón 2, frente al edificio Miramar, se encuentra 100% rellenado y las obras licitadas cercanas a ser terminadas. También que el colector provisorio se encuentra operativo.

A su vez, el socavón 1, al costado del edificio Kan-

dinsky, se encuentra parcialmente relleno, mientras que las obras del colector permanente, entre el frontis del edificio Miramar y la avenida Borgoño, aún no se inician.

También aseguraron que los trabajos en avenida Borgoño se encuentran prácticamente finalizados, lo que permitiría su

apertura con restricciones de circulación ante precipitaciones intensas.

Finalmente, desde Senapred señalaron que se mantendrá el monitoreo de los sectores vulnerables del evento, y que se continuará evaluando la condición de riesgo, esto según reportes de diversos organismos regionales. 🗺️

AMENAZA GRAVE

Conforme a lo dispuesto por la presidenta del Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres de la Región de Valparaíso, la delegada presidencial de la Región de Valparaíso, Sofía González, se modifica el Perímetro de Seguridad, establecido en la comuna de Viña del Mar, indicando la restricción de acceso a la zona indicada, hasta que los informes técnicos así lo requieran, dado que el evento mantiene la condición de generar una grave amenaza para la vida e integridad física de las personas que ingresen al área. Edificios aún no pueden ser habitados.

Español a personal y usuarios tras



SERVICIO DE EVALUACIÓN AMBIENTAL
Dirección Regional de Valparaíso
 NOTIFICA RESOLUCIÓN DE INICIO DE PROCESO
 DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN LA DECLARACIÓN
 DE IMPACTO AMBIENTAL:

“Planta Solar Fotovoltaica con Almacenamiento de Energía Pradera Larga”
 (Extracto)

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 30 bis de la Ley N° 19.300 y en el artículo 94 del D.S.